

旭が丘小だより

自ら正しく行う旭っ子

令和5年9月26日 NO.8

大村市立旭が丘小学校 校長 赤木 章二

運動会まであと5日！ 頑張る旭っ子！

「暑さ寒さも彼岸まで」と、よく言われますが、今年の残暑はこれまでにない厳しさだと感じています。毎日のように熱中症警戒アラートが発表され、運動会練習がなかなか計画通りに進められない状況です。こまめに水分補給をしたり、テントや木陰に集合して直射日光を避けたり、時間を短縮したり、様々な熱中症対策を講じて取り組んでいます。子どもたちの健康安全を第一に考え、暑さ指数を測る機器の数値を注視しながら練習に取り組んでいます。そうかと思えば、先週は一変して雨に悩まされました。全体練習ができたのは1日だけで、総練習も27日(水)へ延期となりました。そのような中でも子どもたちは、見てくださる方々へ一生懸命な姿と感動を届けようと精一杯取り組んでいます。きっと運動会当日も全力を出し切ってくれることと思います。どうぞ楽しみにしててください。



全校ダンスの様子



ラジオ体操の様子



応援練習の様子

中秋の名月！

中秋とは旧暦の8月15日を指しますが、ちょうど秋の真ん中となり、1年を通して最も月が美しい時期だとされています。もとは中国の風習で、日本へは平安時代に伝わったとされています。

2023年の中秋の名月は9月29日(金)です。多忙な毎日ですが、月見団子とススキをお供えして、ゆっくりとお月見をするのもいいですね。



<10月の行事予定>

- 1日(日) 運動会
- 2日(月) 振替休日
- 5日(木) 委員会活動(5・6年)
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) スクールコンサート(5年)
- 12日(木) クラブ活動(4~6年)
- 18日(水) 4年社会科見学
- 24日(火) 市内小体祭(6年)
- 25日(水) 平和学習(大村空襲)
- 27日(金) 大村中学校体験授業(6年)

秋の清掃活動・テント設営 ありがとうございました！

9月16日(土)に、PTA環境部と体育部の皆さんを中心に、運動場の草取りや側溝の掃除、運動会用テント設営を実施していただきました。おかげさまで、運動場がきれいに整備され、子どもたちも安心して運動会に向けて練習に励むことができます。早朝よりご参加くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

